

Train (de vie) de sénateur

Publié le 22 juillet 2011

La sénatrice qui se trouvait pauvre...

CONFIDENTIEL ATLANTICO Avec des revenus supérieurs à 10 000 euros par mois, la sénatrice Europe-Écologie Les Verts, Alima Boumediene-Thiery voudrait convaincre les services de l'Etat que sa situation financière est précaire et contourner les critères sociaux d'admission dans un internat public afin que son fils y soit accepté...

Partager

200

J'aime 672

Publier 672

11



Atlantico.fr

Information de la rédaction d'Atlantico.fr

Voir la bio en entier

- ▶ Les sénateurs, ces déconnectés de la République
- ▶ Revenus des élus : petite révolution entre amis

Si, pour François Hollande, on doit être considéré comme riche à 4000 euros par mois, pour la sénatrice Europe-Écologie, Alima Boumediene-Thiery, 10 000 euros par mois ce n'est pas encore assez !

Cette dame a, en effet, écrit le 26 mai 2011 au ministre de l'Éducation, Luc Chatel, pour lui demander d'intervenir en faveur de son fils dont la demande de placement en internat dans un collège public sur Paris a été rejetée selon des « *critères sociaux* ».

« *Avis négatif de l'assistante sociale* » regrette Alima Boumediene-Thiery dans son courrier où elle s'emploie à expliquer qu'une sénatrice, dans sa situation, a besoin de l'aide de l'Etat pour s'en sortir. « *Je reverse chaque mois 1200 euros au parti politique auquel j'appartiens, je paie également un crédit immobilier à hauteur de 1500 euros (...). In fine, je dois vivre avec près de 2000 euros* ».

En réalité, le salaire net d'un sénateur s'élève à 5400 euros par mois et surtout, Mme Thiery oublie de rappeler qu'elle bénéficie de 6240 euros de frais de mandat non imposables, hors dépenses de taxis prises en charge par le Sénat. Ne reculant devant aucun argument pour convaincre le ministre, elle confie plus loin ne pas être certaine d'être reconduite dans son mandat au mois de septembre et donc de se « *retrouver sans revenus* ».

Pour mémoire, le salaire moyen en France est légèrement supérieur à 2000 euros nets selon l'INSEE. Quant au salaire median, il est de 1500 euros nets (50% des Français gagnent moins, 50 autres % gagnent plus).



Devenez non imposable

Loi scellier , pour ne plus payer d'impôt pendant 9 ans en investissant dans l'immobilier !

» Cliquez ici



Boostez votre carrière !

Michael Page recrute un(e) directeur(trice) d'exploitation. Avez-vous l'expérience requise ?

» Cliquez ici



Bien investir en bourse ?

Outil, conseil, formation,... tout pour réussir sur BINCK.FR. Essayez : 1000€ de courtage offerts

» Cliquez ici

Publicité Ligatus





Elus | Europe Ecologie Les Verts | mandat | Sénat
France | Politique | Social

Les derniers articles du même auteur :

Le Grand Stade Lille Métropole va faire trembler les supporters... et les finances de la Communauté urbaine !
Palin passionne toujours les foules
L'Italie simplement mal en point ou au bord du naufrage ?

Partager

200

J'aime 672

Publier 672

11



Groupon

Vous aimez faire des économies, vous allez adorer Groupon : Voir le deal
» Cliquez ici



Investisseur actif Bourse

Outils gratuits, formations, plateforme performante... BINCK.FR, la bourse simple et efficace!
» Cliquez ici



Gagnez jusqu'à 2.000€/an

Revendez l'électricité produite sur votre toiture : tarifs Garantis et Crédit d'Impôt 22%
» Cliquez ici

Publicité Ligatus

Nos articles sont ouverts aux commentaires sur une période de 4 jours

Par SimK - 22/07/2011 - 12:01 - Signaler un abus
ces budgetivores a-démocrates

l'extrême- gauche (inclus EELV) est un ramassis d'agitateurs de la fonction publique (tjrs pro-palestiniens) qui vivent au crochet de l'Etat c'est à dire au crochet de ceux qui travaillent, ces nantis font tjrs grève pour préserver leur planque en faisant croire qu'ils nous sont indispensables
cette dame un de leurs représentants grâce aux grands électeurs PS, belle gabegie si la gauche passe

Par seb920 - 22/07/2011 - 11:35 - Signaler un abus

SUITE, qu'elle demande un

SUITE, qu'elle demande un logement HLM! Espérons qu'Europe Ecologie par respect envers les électeur ne reconduira pas cette personne et qu'elle se retrouve dans les prochaines semaines au CHOMAGE, elle connaîtra ainsi la dure réalité de s'adresser vraiment un jour aux sces sociaux!

Par seb920 - 22/07/2011 - 11:33 - Signaler un abus

Peuvre sénateur...

Tout simplement NAVRANT! J'ose espérer que pareil agissement en cette période dure, très dure pour la majorité des Français sera réprimé par le parti concerné, Mme le Sénateur, 2000€ (en ne comptant pas l'enveloppe mensuelle échappant aux déclarations), ne suffisent pas et cela apres les charges deduites! 1500e de credit logement, qu'elle commence par revendre son bien et qu'elle demande...

Par UltraLibéral - 22/07/2011 - 11:15 - Signaler un abus

Reflexe Socialiste

C'est un réflexe socialiste de base: quémander à l'Etat des aides avant de sortir l'argent de sa poche.

Imaginer lorsque ces copains seront au pouvoir !!! Demandes acceptés automatiquement: cette fois ci, c'est la "solidarité" d'apparatchik qui jouera !
Ils se servent grâcément sur les contribuables: et en plus avec leurs bénédictions.

Par le_duff - 22/07/2011 - 11:13 - Signaler un abus

la démocratie aime s'humilier

C'est le trait caractéristique de ce système politique ouvert à toutes les idées : Elire et payer chèrement des inconnus sans qualité, sans compétence, ridicules. Hulot président? Bové Président? Chivardi président? Arlette, le postier etc... Un farce? non...

Par blablator - 22/07/2011 - 11:08 - Signaler un abus

Inflation ?

C'est fou cette inflation galopante, on nous aurait caché des trucs ?
Avant c'était "pour 100 balles t'as plus rien !"
maintenant, c'est "pour 5400 euros plus les frais tu te plains..."

Par jesuismo - 22/07/2011 - 11:02 - Signaler un abus

Une personne dangereuse qui a réussi

à être Sénatrice.

C'est elle qui a surenchéri derrière Eva Joly, en interpellant Fillon , puisqu'elle a un nom binational (ce n'est pas un Sénateur homme s'appellant Durand qui se serait fait écho de Mme Joly sur ce sujet). Voir son blog !

Mais pas de chance, personne n'est tombé dans son piège, no réponse
Au moment ou on se plaint des rumeurs et des manipulations, voilà un bel exemple de dérive

Par LE LANN Denis - 22/07/2011 - 10:53 - Signaler un abus

Les vers qui rongent tout ce qu'ils peuvent ...

Il ne s'agit pas de lombriculture : <http://www.aujardin.info/fiches/lombri-culture.php>
Mais du "petit profit ordinaire" de notre classe politique bien-pensante :
Il faut rappeler que les THC, c'est PAS gratuit hein !

Par ericlompa - 22/07/2011 - 10:34 - Signaler un abus

senat = maison des retraites

c'est hallucinant comment les politiciens se gavent sur le dos des francais et personne ne dit rien! c'est pitoyable!

Deja recemment les senateurs se sont votes une prime exceptionnelle de 3500eur. Tant que les francais ne virent pas ces clowns de la politiques, rien ne changera !

Info salaire moyen d'un francais 1500eur brut par mois!
Eux cumulent 5 jobs a temps partiel payés a temps plein !

Par valhomalice - 22/07/2011 - 10:29 - Signaler un abus

Une petite Chirurgie Madame ?

Il y a des choses essentielles et non facultatives ;-)

Par Vent d'Ouest - 22/07/2011 - 10:29 - Signaler un abus

Bravo "Europe Ecologie"

Même si le mot "Ecologie" n'a rien à voir avec ce parti.

Moi j'attend une réaction de Cécile Duflot, et des sanctions contre cette dame (mais je vais pouvoir attendre longtemps)

Par NOVY12 - 22/07/2011 - 10:28 - Signaler un abus

Pardon j'avais oublié le du !!

10.000 Euros par mois c'est juste !!!
Elle ne manque pas d'air la séna triste...
Plutôt que de militer à Europe écologie elle aurait du s'inscrire à Europe économie !!!

Par NOVY12 - 22/07/2011 - 10:27 - [Signaler un abus](#)

10.000 Euros par mois c'est juste !!!

Elle ne manque pas d'air la séna triste...
Plutôt que de militer à Europe écologie elle aurait s'inscrire à Europe économie !!!

Par gavot - 22/07/2011 - 10:12 - [Signaler un abus](#)

Deconnecte

Le retailage de la loi sur l'ecretement des indemnités n en etait que l'illustration : nos sénateurs de droite comme de gauche vivent dans une bulle comme tous nos politiques (Coppé c est dans une piscine). Ils me restent justent 2 000 € par mois après avoir payé mes frais. MDR ou Mort De Pleurs j'hésite,
Au fait quel frais ?

Par jonatt - 22/07/2011 - 10:06 - [Signaler un abus](#)

Turlututu

Et que faisait Mitterrand le 29 février 1981 ? Et si Jospin, n'avait pas été faire de la marche en novembre 1992 ?

Par Nicoubo - 22/07/2011 - 10:01 - [Signaler un abus](#)

@ Occam...

C'est quoi le rapport entre ta propagande communautariste pro-sioniste et le sujet ?
Aucun... t'es vraiment naze !

Par nad - 22/07/2011 - 09:48 - [Signaler un abus](#)

non, mais j'hallucine la ? j'ai honte pour elle en tous cas !

EN + de 5400€, elle touche plus de 6000€ non imposables !!! et elle doit vivre avec SEULEMENT 2000€ : CONASSE... : oh oh!!! on s'reveille : 2000€ net 70% des francais les touchent pas, et ils ont quand meme leur credit, leur logment, et tout le reste a payer dessus, y compris leurs impot !!!
c est carrement se foutre de la gueule, encore une fois, des francais... comme d'hab, en fait !

Par dodge - 22/07/2011 - 09:14 - [Signaler un abus](#)

cumularde de la republique

pauvre petite!!!
cette bonne femme n'a aucun d'honneur et n'est pas digne d'occuper cette fonction.
qu'europe ecologie la vire et quelle se trouve au chomage comme moi et des millions d'autres, elle va enfin comprendre sa douleur et voir ce que c'est la vrai vie.
on souffre en silence, on va a l'essentiel mais peut etre qu'elle ne sait faire d'economies, la ' pauvresse

Par guignol - 22/07/2011 - 09:13 - [Signaler un abus](#)

L'académie en rit encore, le coup du crédit ? du jamais fait!

je me vois bien écrire à l'école de mes enfants en disant : je ne peux pas acheter les livres d'école car je rembourse mon crédit de 900 € pour un T3 de 56 m2, avec chauffage central et place de parking privative, j'ai aussi 98 € de charges mensuelles. mon crédit s'arrétant en 2022 je ferai le nécessaire à ce moment là.
Ils ont du pouffer de rire à l'académie quand ils ont reçu le courrier !!

Par guignol - 22/07/2011 - 09:08 - [Signaler un abus](#)

j'attends son droit de réponse

Je suis allé voir son site :
<http://www.alima-boumediene.org/> mais il n'y a pas de droit de réponse, alors vérifions l'info avant car si elle est vraie c'est la BIG honte. Mais j'en doute car son salaire serait alors vraiment démesuré pour son activité et surtout cette demande d'aide serait vraiment n'importe quoi, le plus marrant kà-dedans c'est qu'elle parle de ...son crédit !!!!! incroyable

Par maty - 22/07/2011 - 09:05 - [Signaler un abus](#)

maty

cette information va t-elle être reprise par médiapart, marianne. un passe droit? tout est possible à gauche
Hollande devant caméra demande à être entendu par la police? ce monsieur se permet d'appeler un procureur pour que son entretien se passe illico presto? jdd, et les propos d'un journaliste sur europe 1 n'ont pas plus à sa compagne, un appel et c'est ok

Par Cap2006 - 22/07/2011 - 08:22 - [Signaler un abus](#)

Votez le retour de l'éthique

Ce genre de comportement est indigne d'un représentant de la république.
Elle sollicite un passe droit... avec une argumentation témoignant de sa méconnaissance des réalités de la plupart des concitoyens.
Je souhaite la transparence... tout bord politique confondu.

Vite une république irréprochable... pour sortir de la corruption accessible aux puissants.

Par Le Haricot - 22/07/2011 - 08:20 - [Signaler un abus](#)

Trouvé sur le Net (y'a de quoi rire)

"Des Alima Boumediene Thiery, on n'en n'a pas beaucoup parmi nos parlementaires. Sinon, nous n'en serions sans doute pas là aujourd'hui ! La société serait sans doute plus humaine, plus juste, si nous étions aussi bien représentés à l'assemblée nationale comme au Sénat."

Par BORUSSIA - 22/07/2011 - 05:14 - [Signaler un abus](#)

Gauche écolo socialiste à vomir !

Un exemple de plus de cete gauche caviar écolo socialiste , qui n'a rien à faire ni d'écologie ni du peuple...A vomir !

Par Aie - 22/07/2011 - 03:57 - [Signaler un abus](#)

Et ça parle "peuple"

"elle confie plus loin ne pas être certaine d'être reconduite dans son mandat au mois de septembre et donc de se « retrouver sans revenus »."

Un smaicard qui perd son job, elle y a pensé ?

Elle a aidé combien de ces types sans fortune ?

Par Aie - 22/07/2011 - 03:50 - [Signaler un abus](#)

Bien évidemment...

Attaquer Copé règle l'es abus de cette sénatrice EE.

.

Ridicule de confondre les évènements pour se faire justice.

Par turlututu - 22/07/2011 - 03:29 - [Signaler un abus](#)

La paille et la poutre

Il est vrai que de publier ces documents évite aux électeurs de se poser la question de savoir ce que faisait, par exemple, Mr Copé dans la piscine de Mr Takkiedine en aout 2003.

Vous aussi, ajoutez un commentaire

[Créer un compte](#) | [Connexion](#)